



ハロウィーンパーティー！

朝登園してみると、なんやら奇抜い衣装がありました（青のかつら・黒いマント・仮面・魔女の帽子・そしてお菓子の入ったバスケット）。どうやら今日は、ハロウィーンパーティー！時々双葉保育園に登場する魔法使いのアンジェラーが子ども達にお菓子を配るそうです。各クラスを回って子ども達とハロウィーンパーティーの始まりです。子ども達は魔法使いのアンジェラーに『トリック オア トリート？（よくわかりませんが）』とおまじないを唱え、お菓子をもらっていました。ハロウィンの由来など詳しい事を知らない魔法使いは『ハロウィーンってな～に？・・・教えて！アンジェラーはよくわからないの・・・』各クラスで作った衣装を着た子ども達も『・・・・？』するとクラスの先生が『収穫を喜び、感謝し、いつまでも健康でいられますように・・・ってことですよ。』と説明してくれました。双葉はハロウィン一色でしたが、園舎の裏にある納骨堂では、しめやかに法事が、いとなわれていました。子ども達の楽しそうな声に仏様はびっくりしたことでしょう。『元気で大きくなれよ・・・と思って下さいね。』と、そ～と胸の中で手を合わせた、魔法使いのアンジェラーでした。たんぽぽ組さんのしーちゃんはびっくりして泣いていましたが、お菓子を配り始めると、涙はもう枯れていきました（笑）　楽しい計画を立てて子ども達と過ごすことのすばらしさはわかっていますが、奇抜い衣装での登場がなんでわたし？　『ごちゃごちゃ言わずに、がんばってください～！』どこからか声が聞こえてきたような・・・『がんばりま～す！』



えんだより 11月号（2017）

鍛錬えんそく



高い秋空の中、鍛錬遠足が行われました。年長さん・年中さんは頑張って『宮地の里』まで歩いていきました。ちゅうりっぷ組さんは昭和公園、小さなお友達は遠足と芋ほりをしてきました。久しぶりのお弁当にみんな、興奮状態でした。遠足で食べるお弁当は何倍も美味しく感じたようでした。ご家庭の方々、朝早くからのお弁当作りお疲れさまでした。

今月の行事

11月 2日（木）	芋ほり
11月 15日（水）	避難訓練
11月 24日（金）	誕生会
11月 30日（木）	身体測定



うれしいお知らせ

昨日、卒園児の広渡 連ちゃん（一年生）が、動物にまつわる作文で、なんと大きな賞を頂いたそうです。東京のプリンスホテルでの授与式に招待され、みんなの前で朗読するそうです。毎年、常陸宮妃殿下もおいでになるような大きな賞の報告に、心躍りました。『皆様の前で、ミュージカルでお稽古したように、堂々と大きな声で読み上げね。賞を頂くときは、相手のお目目をしっかり見て、きれいな姿勢で堂々ともらってね・・・』なんともいらん世話をやいてしまいました。こうして子ども達の先輩や子ども達の大きな喜びや成長はどんなことでもうれしいものです。『おめでとう・・・！』双葉保育園の後輩から、大きな大きな拍手を送ります